

Einwohneranfrage EWA-43/22 zur Stadtverordnetenversammlung der Stadt Cottbus/Chósebuz am 28.09.2022

Grünflächen - Verordnung

eingereicht am 08.07.2022

Anfragesteller: A. Tworke

Ihre Frage an die Stadtverordnetenversammlung:

Vom Grünflächen-Verantwortlichen der eG Wohnen wurde mir auf meine Anfrage, warum bei absoluter Trockenheit und daraus bedingter Grashöhe von wenigen Millimetern der Rasen gemäht wird mitgeteilt, dass man aufgrund von Vorschriften der Stadt Rasen nicht beliebig wachsen lassen könne. Ich bitte dringend darum, diese und andere betreffende Verordnungen den heutigen klimatischen und ökologischen Bedingungen anzupassen. Fragen Sie z. B. Bürgermeister Wonke aus Panketal! Er hat heute im rbb wertvolle Tipps gegeben. Es bedarf umfangreicher, schnellstmöglich umzusetzender Maßnahmen die Versteppung der Stadt und dem drohenden Wassermangel entgegen zu stemmen!

Wann und wie passt die Stadt Cottbus ihre Grünflächen - Verordnung den akuten Bedingungen beim Wasserhaushalt, Umweltschutz und Artenschutz an?